EL CINCUENTENARIO DE LA ESCUELA CUBANA

## Entregarán

pergaminos de mérito a los fundadores, hoy

olle-301 En la Asociación Educacional... Acto de los pedagogos. Regresan el 2 de enero los americanos "

La Asociación Educacional de Cuba ofrecerá un homenaje los maestros fundadores de la Escuela Pública cubana hoy, a las 10 de la mañana, en su local social. Según se informó el homenaje ha sido respaldado por todas las instituciones magisteriales de la Isla y por las delegaciones de educadores de Estados Unidos, Uruguay y México que prometieron su asistencia al acto.

El Ejecutivo Nacional de la Asociación Educacional de Cuba, ha reiterado su deseo de que todos los maestros que fueron condecorados con la medalla de oro por ser fundadores de la Escuela Pública cubana, concurran al homenaje luciendo la condecoración conferida.

Hará uso de la palabra para elo-

giar al maestro cubano el doctor Roberto Urquiza Cueto, Director General de Educación del Muni-cipio de La Habana. A nombre de los educadores lo hará el maestro señor Carlos Atalay Fernán-

También figuran en el programa varias interpretaciones artisticas; el recitador cubano señor Eulogio Peraza y otros. LOS HOMENAJEADOS

Los maestros a quienes la Asociación Educacional de Cuba ha otorgado pergaminos de mérito, son los siguientes:

Pinar del Río: Blanca Orizondo, Leopoldo Montes de Oca, Amalia Aliño García. Habana: Dolores María Fornaguera Cruz, Amalia Fusté Massi, Leónidas Vicente Lombida, Dolores Rego Orta, Ro-sa Palli Solé, Brigida González Zamora, Marina Reyes Pérez, Reyes Pérez, Belén López Azpeitía, Carmen Li-ñares Valdés, María Isabel Lucas Acosta, Adalghisa Scott Blandino, Carlos Atalay Fernández, Dorila

Alfonso, Carmen Anido. Guanabacoa: Blanca Valeriano Grandall. Marianao: María Josefa Vicente Día. Alquí-zar: Rafael Mohedano Piñero. Giiines: María Lutgarda García Ledesma. Quivicán: Celia de Cárdenas Veciana. Nueva Paz: Caridad García Pérez. Bejucal: Matilde Vascas Acosta. Santa Cruz del Norte, Matilde L. Sierra Boix. San Antonio de los Baños: Julia Arzola León.

Agramonte: Maria Josefa de la Cruz Gutiérrez. Los Arabos: Juan Francisco Quevedo. Cabezas: Sofía García Bolaños. Cárdenas: Herminia Labrit Salas. Néstor Herre-ra Santana, Ana Sancho Ondina. Colón: Josefa Alvarez Fuentes. Jovellanos: América Marcos Acosta. Perico: Rosa Cándida Ibarra Acevedo, Estrella M. Fernández Sardiñas. Unión de Reves: Catalina Avalos Acosta. Matanzas: Tomás Rodríguez Díaz, Luis Fer-Blanca Cruza nández Morales, Herrera, Concepción Maradela, Carlos Moreno Van-Tassel, Clara

Fernández Gerardo. Santa Clara: Victoria Pedraza Rodríguez, Luisa del Cañal Aballi, Maria Cecilia Diaz Mata, Josefina Hernández Herrera, Concepción Aday de Díaz. Ranchue-lo: Concepción Campillo Rivero, María Oruña Pérez. Rancho Ve-loz: Rosalía A. Isoba Toledo. Palmira: Luisa A. Martínez Alfon-so. Caibarién: Carmen Sánchez Bofill. Rodas: Inés Alonso García, Amalio George Monzón. Fomento: Clara L. Aruza Robaina.
- Camagiiey: José R. Rodríguez
García, Isolina de Torres Sariol, Sara Rizo Rodríguez, Abelardo Herrada Pérez. Ciego de Avila:

Laurentina García Loyola, Puerto Padre: Consuelo Pérez del Villar, Josefa D. Dominicis.

Santiago de Cuba: Caridad Rodriguez Salas. Manzanillo: Amanda Manduley Alsina. Guantána-mo: Eloína del Valle Herrero, Luz Velete Voillant. Gibara: Mercedes Bin Hidalgo. Victoria de las Tunas: Rita Orozco Batista. Songo: Alberto Fajardo Gonzá-lez y Holguín: María Venegas y Juana de la Cruz Toranzo.

## EN EL COLEGIO DE PEDAGOGOS

En el local social del Colegio Nacional de Pedagogos, situado en Monserrate número 475, tendrá efecto esta tarde, a las 5 y 30, la recepción que ha organizado su ejecutivo en honor de los pedagogos fundadores de la Escuela Pública cubana, extensivo a los maestros norteamericanos y mexicanos que se encuentran en

Se ha conteccionado un programa en el que harán uso de la palabra el presidente del Colegio Nacional de Pedagogos, doctor José López Isa y el del Munici-pal, doctor Alfredo Esquivel, así como uno de los maestros visitantes. También figura en el programa una selección de música, poe-

sías cubanas y un "buffet". La Asociación Nacional de Kindergarten rindió también un homenaje, en su local social, a los fundadores de la Escuela Pública cubana y a los educadores norteamericanos, por haber instituído en Cuba la enseñanza de ese tipo.

A este acto asistieron autoridades escolares cubanas, maestras, invitados extranjeros y niños pertenecientes a la creche "Elisa Aleida", que cantaron, en inglés, el himno de los Estados Unidos.

Hablaron en el homenaje de la Asociación de Kindergarten la presidenta de la misma, señorita Felicidad García Guerra; la profesora M. Iduate, en inglés; y la doctora Rosario Maristany, inspectora de Kindergarten. Por los pectora de Kindergarten. Por los pectora de Kindergarten. Por los maestros fundadores cubanos dió las gracias el señor Carlos Atalay, y por los norteamericanos una de las profesoras visitantes. El acto fué amenizado con números de canto y piano, así como la intervención de una banda rítmica infantil. Al finalizar el mis-

mica infantil. Al finalizar el mis-mo se sirvió un "buffet" a la concurrencia.

REGRESAN LOS MAESTROS
DE ESTADOS UNIDOS
El Estado Mayor de la Marina

de Guerra cursó las órdenes opor-tunas para que el 2 de enero próximo la fragata "Antonio Ma-ceo" salga hacia Miami transportando, de regreso a su país, al grupo de sesenta maestros norteamericanos que participaron en los actos del cincuentenario de la Escuela Pública cubana, invitados por el Ministerio de Educación.

4, die 30/1

